

## Lycée Sainte-Thérèse. Un séjour à Barcelone plein d'opportunités



*Quarante-cinq étudiants de la section BTS et trois professeurs du lycée Sainte-Thérèse viennent d'achever un séjour à Barcelone, débuté le 7 octobre. Au programme, établi en hébergement Auberge espagnole avec l'appui de « À la Carte Travel », plusieurs opportunités : le Park Guell, balade dans l'univers de Gaudi, les quartiers gothique et Ribera, le quartier de Montjuïc et enfin le quartier de la Barceloneta avec la visite du Musée d'histoire de la Catalogne, visite de l'entreprise Brasserie Estrella Dam et aussi des ateliers culinaires en espagnol, avec la Cuina Canela Fina Sainte-Thérèse. Avec la possibilité pour les étudiants de rechercher des stages pour effectuer des mobilités dans le cadre d'Erasmus +.*